

ENTORNO **EMPRESA**

Informa:
Cámara
Zaragoza

Orientación y acompañamiento para conseguir empleos

Cámara Zaragoza gestiona el programa de inserción Pimej, centrado en ayudar a encontrar trabajo a los mayores de 45 años y los desempleados de larga duración

Encontrar trabajo es una tarea difícil, sobre todo para algunos colectivos. El Programa Integral para la Mejora de la Empleabilidad y la Inserción (Pimej), promovido por el Gobierno de Aragón, se centra este año en ayudar a dos grupos de especiales dificultades de inserción en el mercado laboral: los mayores de 45 años y los desempleados de larga duración (más de un año parados), que representan cerca del 50% de los demandantes de empleo.

Cámara Zaragoza, como gestora de este programa, ayuda a los inscritos a través de un itinerario personalizado. A lo largo de doce meses, técnicos especializados tratarán de mejorar las condiciones de empleabilidad y la cualificación profesional de los participantes mediante la elaboración de un diagnóstico y un itinerario personalizados, el asesoramiento en técnicas de búsqueda de empleo y el apoyo al emprendimiento, así como el aprendizaje de herramientas para mejorar sus competencias digitales, la formación técnico-profesional, el contacto con las empresas o la trans-

misión de información útil sobre el mercado laboral. Una labor de asesoría personalizada y adaptada a cada perfil profesional.

Dentro de la orientación laboral, los participantes aprenden técnicas para elaborar un buen currículum y para realizar una búsqueda activa de empleo y desarrollan competencias personales y, sobre todo, digitales. «Algunas horas de formación se dedican a conocer los trámites básicos digitales necesarios para la vida diaria y para determinados procesos con la administración pública, algo muy necesario también a la hora de buscar empleo», explica Ana Muñoz, jefa del servicio de Empleo de Cámara Zaragoza.

Dependiendo de los perfiles de los participantes, se organizarán también talleres específicos con formaciones técnicas. Además, todas las acciones están hechas a medida y los participantes están tutorizados por profesionales que utilizan técnicas de coaching e inteligencia emocional para ayudarles. «No es solo orientación profesional. Hay que saber escucharse a uno mismo y

conocer nuestro rol personal en el incierto viaje profesional», señala uno de los desempleados que formó parte del último programa.

«El programa me ha ayudado dándome la oportunidad de reciclarme y poder incorporarme al mundo laboral y gracias a ello he conseguido un trabajo», explica Rosa, una de las participantes de la última edición. «El otro día tuve una entrevista de trabajo y gracias a lo que aprendí en el programa Pimej fui muy tranquila y segura y salí con buenas sensaciones», añade otra de las inscritas.

Las empresas también pueden apuntarse al programa para buscar trabajadores y Cámara Zaragoza ejerce como intermediaria y realiza el seguimiento y acompañamiento durante todo el proceso. El año pasado se superó el objetivo del 25% de inserción tras el programa y este año se espera mejorar las cifras. Los interesados deben estar inscritos en el Inaem y ya pueden apuntarse a través del servicio de Empleo de Cámara Zaragoza (camarazaragoza.com/empleo).

Y ADEMÁS....



■ **135 ANIVERSARIO DE CÁMARA ZARAGOZA.** El 16 de septiembre de 1886 se fundó Cámara Zaragoza y la corporación quiso celebrarlo este mes con un emotivo evento al que acudieron personalidades del mundo de la empresa y la política y en el que se entregaron las Medallas Basilio Paraíso a Miguel Carreras, José Longás (a título póstumo), Vicente Salas y Francisco Nácher.



■ **CARTV, NUEVO MIEMBRO DEL CLUB LÍDER.** La Corporación Aragonesa de Radio y Televisión (CARTV), el medio de comunicación autonómico, ya forma parte de esta plataforma de liderazgo y networking que aglutina a más de 60 compañías. Así lo han ratificado Francisco Querol, director general de la CARTV, y Manuel Teruel, presidente de la Cámara.



■ **CALADERO ENTRA EN EL CLUB LÍDER.** El director general de Caladero, Rafael Bruzón, y el director de Cámara Zaragoza, José Miguel Sánchez, han firmado el tratado de adhesión de la empresa al Club Líder. Caladero se dedica a la producción y distribución de pescado fresco envasado en atmósfera protectora y es líder del sector en el que desarrolla su actividad.

DETRÁS DE LA CÁMARA

Las empresas que forman parte del Pleno de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza dan a conocer su experiencia y sus funciones dentro de este órgano de decisión

«Estar en el Pleno te ayuda a tener una visión más global y aprender»

■ **MIGUEL DE LAS MORENAS**
Kalibo Correduría
de Seguros

¿Qué representa la Cámara para usted?

La Cámara permite el acceso a nuevas oportunidades de desarrollo. Se trata de un compañero de viaje para el desarrollo de las empresas, un bastión en el que apoyarse para seguir creciendo con la confianza y seguridad de tener el respaldo de esta importante



institución. ¿Por qué es importante que las empresas participen en los órganos de Gobierno de la Cámara?

Porque te dan de primera mano una visión de conjunto de la actividad económica de la ciudad. Permite un acercamiento real y eficiente con todo el tejido empresarial. ¿Qué supone para su organización formar parte del Pleno de la Cámara?

Convivir con otros empresarios te ayuda a tener una visión más global, permitiendo salir del día a día y aprender con las decisiones de otros.

«La Cámara es el compañero de viaje ideal para la empresa»

■ **CHUS VERÓN**
Viveros Verón

¿Qué representa la Cámara para usted?

La Cámara asesora y ayuda en cada una de las etapas de desarrollo de la empresa: inicio de la actividad, formación, exportación, asesoría legal, etc. Nuestra relación es muy estrecha, se originó con mi padre, Jesús Verón, y se mantiene ahora conmigo como vocal.



¿Por qué es importante que las empresas participen en los órganos de Gobierno de la Cámara?

Cámara está abierta y dispuesta a ayudar a cualquier empresa, es el compañero de viaje ideal para el apasionante mundo del emprendimiento y desarrollo empresarial con su amplio catálogo de servicios y formación. ¿Qué supone para su organización formar parte del Pleno de la Cámara?

Como empresa supone un compromiso por colaborar y contribuir a desarrollar y mejorar el tejido empresarial en la provincia de Zaragoza.